

コロナ・インフルエンザの同時検査キットを薬局で販売へ 自宅で“陽性”だったらその先は?【ひるおび】 2022/11/24 TBS ニュース

新型コロナとインフルエンザの同時流行が心配されるこの冬。

厚生労働省は、コロナ・インフルエンザを同時に調べられる検査キットについて、薬局などでの販売を検討していると明らかにしました。新型コロナの飲み薬「ゾコーバ」も緊急承認される中、自宅で検査して、もし“陽性”だったらどうすればいいのか?専門家と共に考えます。

■インフルエンザとの流行に備え 同時検査キット一般販売へ

厚生労働省は、コロナとインフルエンザを同時に検査できるキットについて、薬局やインターネットでの販売を検討していると発表しました。専門家の賛成も多く、来週にも専門部会を開いて具体的に議論する予定だということです。

日本医科大学特任教授 北村義浩氏:

例えば朝熱が出て、昼とか、2~3 時とかに検査すると、大体陰性になってしまいますね。今、発熱外来をやってる知り合いに聞くと、発熱した患者さんをダブルチェックできるキットで検査すると、9人がコロナ、1人がインフルエンザという割合だそうです。発熱外来はすぐにひっ迫してしまう、あるいは予約も取れないという事態になりますから、ご自宅で検査をできるというのはとても大事だと思います。問題は、コロナになったら、家にいなきゃいけないのか、新薬の「ゾコーバ」を飲めるのか。その「ゾコーバ」は一体どこに行ったら買えるのか。あるいはインフルエンザだと分かったら、「タミフル」はどこで手に入るのか?やはり医者に行かなきゃいけないのか?どっちが陽性になっても、その後とるべき行動がまだよく分からないんですね。ですから薬の流通の問題に加え、陽性になったらどういう行動をしてくださってという行動指針も、早くガイドラインを作った方がいいと思いますね。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●国産初の新型コロナ飲み薬「緊急承認」重症化の予防効果確認されず現場にニーズは
<https://www.youtube.com/watch?v=vd0g9FR4Ffu>

●新型コロナ 人口10万人あたりの感染者数 全国2番目の山形

<https://news.yahoo.co.jp/articles/206f6074b98738a7d2f2d3e8addaf3f161ef0b93>

●「ゾコーバ」で普通の風邪に?インフル同時流行の懸念 3回以上接種で免疫記憶効果は
<https://news.yahoo.co.jp/articles/ba03e648f361d6810834987a1c791fc8e4ddce5c>

●「第8波のただ中とは言えないのでは」福岡県知事~新型コロナ感染状況

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c04a34f23b2224b37a92f6caaf66406319824f73>

●コロナワクチン接種の副反応に対して”見舞金” 2023年1月から給付へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1f810f707c9d679da8238b101e8e83b9a1c2ef33>

●第8波感染拡大続くも…12月の旅行予約は増加「客も宿もウィズコロナに慣れた？」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/097cfclacbddbd03c7c3be444688d4cf93a8a6a8>

●騒いでるのは医者だけ もう国民の目は冷ややかですよ空気読んだ方がいいと思う。

<https://news.yahoo.co.jp/articles/097cfclacbddbd03c7c3be444688d4cf93a8a6a>

今日のPDF紹介下線をクリッ

●人災の色濃いコロナ 8波 政府は病院を制御せよ

●コロナ禍で増える手湿疹が食物アレルギーの原因に!? さらなる盲点も

●塩野義製薬、悲願のコロナ薬実用化 リソースシフト結実